

CONVOCATORIA DE SUBVENCIONES PARA PRÁCTICAS EXTRA-CURRICULARES DE ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD EN EMPRESAS DE LA PROVINCIA.

Se abre la Convocatoria de subvenciones para estudiantes de la Universidad de Málaga para la realización de prácticas becadas en empresas de la provincia. El plazo de solicitud finaliza el próximo día 6 de Junio.

Pueden solicitar la subvención aquellos/as estudiantes universitarios/as matriculados/as en la Universidad de Málaga, inscritos/as en la base de datos que la UMA dispone al efecto denominada ICARO (<http://icaro.ual.es/uma>). Deberán estar matriculados en una titulación oficial o propia de la UMA y haber superado el 50% de los créditos necesarios para la obtención del título que estén cursando.

El presupuesto total de esta convocatoria asciende a 168.420 €, con el que se ofrecerán 140 becas, durante tres meses de duración.

La Vicepresidenta 3ª y responsable de Derechos Sociales, Ana Mata ha destacado que esta iniciativa oferta ayudas para prácticas externas extracurriculares a estudiantes, con el objetivo de mejorar la empleabilidad de las personas jóvenes de la provincia, facilitando la primera experiencia laboral, implicando a las pequeñas y medianas empresas de los municipios menores de la provincia de Málaga.

Esta acción se enmarca en el Convenio Marco de la Diputación de Málaga con la Universidad de Málaga para diversos proyectos, con el objetivo común de optimizar las transferencias de conocimiento, innovación, formación, empleo, cultura y deportes, que redunden en el desarrollo de las potencialidades socioeconómicas de la provincia de Málaga y del bienestar de las personas que viven en las zonas rurales.

Las líneas de trabajo o tareas a desarrollar por los alumnos en prácticas estarán relacionadas con sus posibles salidas profesionales y dirigidas a alcanzar los siguientes fines:

- Contribuir a la formación integral de los/as estudiantes completando sus enseñanzas teóricas y prácticas.
- Facilitar el conocimiento de la metodología de trabajo adecuada a la realidad profesional, contrastando y aplicando los conocimientos adquiridos.
- Favorecer el desarrollo de las competencias técnicas, metodológicas, personales y participativas.
- Obtener una experiencia práctica que facilite la inserción en el mercado de trabajo.